

Tener metas de ahorro con tu pareja y esforzarse por objetivos comunes puede ser una excelente forma de crecer juntos, por ejemplo las vacaciones, el enganche para la compra de una casa, etc. Pero, para cumplir sus metas de ahorro, es necesario trazar una estrategia y utilizar algunas claves para hacer más fácil el proceso.

#### Reglas claras

Platiquen sobre sus sobre sus planes y no pierdan de vista puntos como: su situación financiera individual y en pareja; la frecuencia con la que ahorrarán (semanal, quincenal o mensual); la cantidad que aportará cada quien y si lo harán en cantidades iguales o con base en los ingresos de cada uno. Lo importante es que sean transparentes y que dejen las reglas claras desde el principio para prevenir malos entendidos.

#### Fijen una meta

Una vez establecidas las reglas de ahorro, definan cual será su objetivo, cuánto cuesta y el tiempo que les tomará cumplirlo. Al hacerlo, es importante que sean realistas, eso les permitirá cumplir su meta con mayor facilidad y los animará a seguir ahorrando en pareja.

#### Evalúen sus gastos

Evalúen su situación financiera y analicen su patrón de consumo, esto les ayudará a decidir en qué aspectos pueden economizar, por ejemplo: suscripciones a servicios que casi no utilizan, disminuir las compras mediante aplicaciones que cobran comisiones por transporte o mensajería, dejar de utilizar las tarjetas de crédito por un tiempo, entre otros.

#### Manos a la obra

Establecidos todos los parámetros de su plan de ahorro es momento de decidir dónde van a guardar sus ahorros. Una alternativa es la apertura de una cuenta de ahorros conjunta, así podrán llevar el seguimiento del dinero que están ahorrando y en algunos casos recibirán intereses. Comparen diferentes productos de ahorro e inversión para elegir el que se ajuste a sus necesidades.

#### **Sean constantes**

La constancia es indispensable para conseguir una meta de ahorro. No dejen pasar un mes o quincena sin ahorrar, pensando en que guardarán lo doble la siguiente vez. Como todo buen hábito, cuesta trabajo adquirirlo y una buena herramienta para evitar olvidos es domiciliar su ahorro.

Estos son solamente unos consejos que pueden ayudarlos a ahorrar, pero la realidad es que cada pareja es un mundo y para poder encontrar la estrategia de ahorro ideal a sus necesidades tendrán que sentarse y platicarlo.







# Comparaantes de CONTRATAR

Tomar las mejores decisiones al contratar productos y servicios financieros, puede ser en ocasiones complicado. Por ello, la CONDUSEF pone a tu disposición, diferentes herramientas que te ayudarán a comparar distintos productos financieros y puedas elegir el que mejor se adecúe a tus necesidades.

#### ¿CÓMO MANEJO MI DINERO?

Con el simulador de "Presupuesto" podrás detectar cuánto dinero destinas a cada uno de tus gastos, la cantidad mensual que puedes ahorrar, así como el total de ingresos y gastos anuales, lo que te permitirá conocer tu balance y planear a futuro.



#### ¿QUÉ TARJETA DE CRÉDITO ME CONVIENE?

El sitio "Tarjetas de Crédito" te servirá para conocer las características y comparar el CAT, las comisiones, la tasa de interés, los beneficios y los seguros de las diferentes tarjetas de crédito que existen en el mercado, a fin de encontrar la adecuada a tus necesidades.

### ¿Y SI PAGO SÓLO EL MÍNIMO REQUERIDO DE MI TARJETA?

Si deseas saber cuánto pagarías de intereses y el tiempo que tardarías en liquidar tu tarjeta de crédito abonando solamente el mínimo requerido, te invitamos a conocer el simulador "Pagos mínimos".

## ¿QUÉ CRÉDITO ES EL ADECUADO PARA MÍ?

Para comparar entre distintas opciones de crédito, tenemos varios simuladores que te ayudarán a elegir el que se adecue a tus necesidades: automotriz, hipotecario, personal y nómina.

#### ¿CÓMO MEJORO MI CRÉDITO HIPOTECARIO?

Si cuentas con un crédito hipotecario y piensas que no es la mejor opción para ti, el simulador "Movilidad Hipotecaria" te ayudará a encontrar otra institución financiera (bancos) que te ofrezca mejores condiciones como menor tasa de interés, mensualidad, plazo del crédito y Costo Anual Total (CAT).

#### ¿QUÉ OPCIONES TENGO PARA AHORRAR?

Con la calculadora "Ahorro e inversión" podrás hacer un programa personal de ahorro considerando una inversión inicial y aportaciones adicionales. Además, podrás comparar entre distintos instrumentos de ahorro e inversión como los pagarés, cuentas de cheques y de ahorro y los certificados de la Tesorería de la Federación (CETES).

#### ¿CÓMO PROTEJO MI SALUD?

Si buscas proteger tu salud y la de tu familia el simulador de "Gastos médicos mayores" te permitirá conocer las coberturas y costos de este tipo de seguros, qué es y cómo funcionan los seguros de gastos médicos mayores y lo que debes considerar antes de contratar uno.

Para acceder a todas estas herramientas, solo deberás ingresar a **www.condusef.gob.mx** y en el menú *Acciones y Programas dar clic en Simuladores y Calculadoras*.







# ESTAFAS POR CORREO ELECTRONICO

Te recordamos que el *phishing* es una forma de estafa mediante la cual, los delincuentes envían correos electrónicos, haciéndose pasar por diferentes instituciones financieras, para obtener los datos de las personas con la finalidad de cometer fraude con sus cuentas.

Para evitar que tus finanzas se vean afectadas por este *modus* operandi, debes tomar en cuenta lo siguiente:

- No respondas ningún mensaje de correo sospechoso o remitentes desconocidos.
- Nunca ingreses tus contraseñas, sobre todo bancarias, a algún sitio al que se llegó por un correo electrónico.
- Evita proporcionar tu información financiera, es mejor llamar antes a la institución bancaria ante cualquier duda.







